



La Uned celebra un día de puertas abiertas para mostrar sus instalaciones

REDACCIÓN

LUGO. El centro de la Universidad a Distancia en Lugo celebra hoy el día de la Uned con una jornada de puertas abiertas en la que mostrará a todos los interesados sus instalaciones en Cántigas e Froes.

Los asistentes también podrán conocer las innovaciones tecnológicas que emplea la Universidad a Distancia, que, en lo que se refiere al centro lucense, aumentó la matrícula en las enseñanzas regladas en un 14%.